
Zezão solicita descentralização das atividades desenvolvidas pelo CRISA

  

Na 53ª Sessão Ordinária, realizada terça-feira (17/09), o Vereador Zezão (PDT) apresentou 3
Indicações e 2 Requerimentos ao Prefeito Municipal. Confira as proposituras:

  

REQUERIMENTO solicitando a descentralização das atividades desenvolvidas pelo CRISA –
Centro de Referência do Idoso de Santo André;

  

REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando-lhe que encaminhe a esta Casa
Legislativa cópia do inteiro teor do acordo celebrado entre a Sabespe e o Município visando a
concessão do Semasa à Sabesp;

  

INDICAÇÃO solicitando refazer a pintura das faixas de pedestres bem como da área de carga
e descarga na Rua Vinte e Quatro de Fevereiro, no Bairro Casa Branca;

  

INDICAÇÃO solicitando que seja feita a poda das árvores existentes na esquina da Rua
Antonio Correia com a Rua Antunes Braga, na Vila Guaraciaba;

  

INDICAÇÃO solicitando que sejam feitos estudos que viabilizem a instalação de faixa de
pedestres na Avenida Queirós Filho, na Vila Humaitá.
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